

～更なる飛躍へ・・・一歩ずつ～

寒さも緩み、日毎に春の訪れを肌で感じられるようになってまいりました。おかげさまで、あと1カ月で平成24年度の事業年度が終了いたします。大きな事故やケガもなく、毎日を「明るく、楽しく、元気よく」利用者の方たちと共に過ごせたことは、皆様の支えがあったからこそと感謝申し上げます。

24年度をふりかえってみると、①日中一時支援から放課後児童デイサービスへの移行 ②相談支援事業所の開設 ③地域支え合い体制づくり事業の実施 を大きな柱に進めてまいりました。①については、利用者及び指導職員の増員も順調に推移し、指導員加配体制により、きめ細かいサービス提供ができました。25年度に向けては半数以上の利用者に対して「送迎サービス」を新たに実施することで、保護者の方の就労支援及び利用児童達の支援充実に向けて取り組んでまいります。②については、計画相談支援体制についての周知が、保護者の方たちに対して浸透しておらず、坂井地区における相談支援事業所としての機能が果たせなかったことを大いに反省し、改善に向けて新年度より取り組んでまいります。③については、スマイル農園を活用し、「ハーブ教室」「ピッツァ教室」を年5回開催し、地域に届けこんだ施設を目指し、多くの方にお越しいただきました。

24年度も残り1月余りとなりましたが、気を引き締め直し、安全面の配慮を怠らず、より良いサービス提供に努めるとともに、新年度を更に飛躍の一年とするために利用者、職員、保護者、その他関係各機関と心を一つにして一歩ずつ着実に進んでまいりたいと思います。

スマイル農園 施設長 梶井 宏之

「就労支援説明会」に参加しました！

24年11月18日(日)に坂井市及び坂井市障がい者雇用ネットワークセンター主催の「障がいのある方の就労を応援するセミナー」が開催されました。一般企業8社、A型事業所7社、B型・移行型7施設が参加し、障がいを持つ本人、保護者、関係者が各ブースでしっかり説明を受けられる、大変画期的な取り組みです。今後の継続的な開催が望まれます。坂井市の底力が感じられました。



レクリエーションこんなことしています♪

農園では年に2～3回ほどレクリエーションの日を設定しています。企画を立て職員と利用者さん、ともに仕事を忘れて楽しみます。1月はいい汗かこう！！ストレッチ&ゲーム、2月は節分の恵方巻きを作りました。日頃、作業で頑張っているの、いい息抜きになってくれればいいなあ♪



けっこういい運動しました
痩せたかな！？

地域支援事業 ハーブキャンドル教室開催

24年12月1日、クリスマスに向けてアロマキャンドルを作りました。



地域の方や、すまいるから数組の親子のみなさんが参加してくださいました。蜜蝋とハーブの優しい香りに包まれて、クリスマスピッツァを食べながら楽しくおしゃべり。農園特製のハーブティーや唐辛子リースの販売もしました。



お知らせ

お待たせしました！「菜花のピッツァ」まもなく

販売開始です!!今年もおいしく育っています。♪♪

恵方巻き作りです。真剣です！！好きな具を入れてひと巻き。作り手の個性が出ていましたよ～。
南南東を向いて黙々と完食出来たのでしょうか！？

12/25

CHRISTMAS PARTY 2012

in すまいる ★★★

24年12月25日、すまいる学童では冬休み恒例のクリスマス会が行われました。今回はこれまでで最多30名の利用者が参加！午前10時から午後3時半までほぼ1日かけて、仲間たちとのクリスマスを満喫しました。

☆

まずは紙皿を使った「クリスマスリースづくり」からスタート。「ゲームコーナー」では3種類のゲームに挑戦し、優勝者には金メダルが贈られました。

「ランチタイム」はもちろんスマイルピッツア!!巻きずしや唐揚げやソーセージなどのオードブルセットも^^。大皿から取って食べるビュッフェスタイルで、しかも子どもたちの大好きなものばかりで…食べすぎさん続出でした。



↑好きなものだと食べ方も上手??

☆

←イチゴと生クリームたっぷり♥

みんなで作ったオリジナルケーキ♥



午後は毎月おなじみ「ボランティアの西山さんのクリスマスお話し会」にはじまり、「ケーキづくり」「ボランティアさんのレクリエーション」とお楽しみが続き…いよいよ今年初挑戦の「ミュージックパネル発表タイム」です！毎週練習をがんばってきただけあって、すばらしい演奏&演技ができました。最後はサンタさんに



ひとりずつお菓子の「プレゼント」をもらって笑顔で終了～♪♪

ボランティアにきてくださった皆さんありがとうございました!!



初挑戦♪ミュージックパネル発表♪

音楽に合わせて手に持ったカラーパネルをひっくり返す「ミュージックパネル」。みんなが揃うととても見応えがあります。今年初めてチャレンジすることになり、9月から毎週練習して、クリスマス会で発表しました。伴奏は坪田君が担当し、練習に参加できなかった子には、鈴やマラカスで盛り上げてもらいました。「与えられるだけのクリスマス会じゃなく、子どもたち自身にも“プレゼントする側”になってもらえたらと、発表を企画しました。本番がいちばんいい演奏になり、それをサンタさんに見てもらえて喜んでくれたことが何より良かったです!」(企画・指導:伊藤職員談)

こんなこともあったよ! (24年11月~25年2月)

→【11/2 子育て支援センター来所】高嶋職員の指導で、親子でミュージックケアを楽しんでもらいました。

【11/4 心身連日帰り旅行】バスに乗って「牧歌の里」へ。利用者・職員の親子数組が参加しました。



←【11/12 大関小と交流】大関小の4年生2クラスが、いろいろなゲームを準備して遊びに来てくれました。

→【1/12 心身連餅つき大会】「昔のやり方について、きな粉やおろしで食べました」(参加した加藤君談)



冬休み恒例…になるかな?お正月遊びいろいろ

福笑い、こままわし、ぼうずめくり、はねつき、凧揚げ…。今年の冬休みは、懐かしいお正月遊びをやってみました。子どもたちにとって初めての遊びもあったようですが、それぞれ盛り上がっていました。

たこたこ揚がれ♪自分で作ったよ!



スマイル農園 24年度の売り上げにご協力いただきありがとうございました

ピッツアのご注文をはじめ、野菜や梨、大学いも、ハーブティーなどのお買い上げに心より感謝いたします。25年度もさらにより良い商品づくりに頑張りますので、応援よろしく願いいたします。

編集後記: 4年前、スマイルに来てたくさんの方のことを学びました。諸事情で大阪に帰ることになりましたが、この出会いに感謝です!!本当にありがとうございました。(中本)